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平成28年1月26日(火)発行(No.18号)

第1356回例会(平成28年1月12日(火))合併号

第1358回

2016年1月26日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢それでこそロータリー｣

卓　話｢地域メディアの進化を考える｣

埼玉新聞社

代表取締役　小川秀樹様

第1359回

2016年2月2日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣

卓　話｢新聞記者から弁護士になって｣

弁護士　高揮史生様

地区テーマ

ロータリーを学ぼう､そして楽しもう

第1357回･2016年1月19日(火)

司会　鈴木寿和副幹事

点　　鐘12:30　町田信行会長

ソ　ン　グ｢我等の生業｣

ソングリーダー神坂達成会員

会長挨拶　町田信行会長

お客様紹介　浅見　定副会長

幹事報告　上野拓也幹事

ご挨拶　第2Gガバナー補佐　田中　豊様

RLI終了証書の贈呈　町田信行会長

米山･財団認証状の贈呈　町田信行会長

1月の誕生祝い　町田信行会長

委員会報告
国際奉仕プロジェクト委員会
囲谷昭吾米山記念奨学担当委員長

ニコニコBOX　クラブ運営管理委員会

富樫　孝委員

出席報告　クラブ運営管理委員会
清水敏夫出席担当委員長

卓話者紹介　篠原唯史会員

卓　　話　Jリーグができるまで｣

(公社)日本プロサッカーリーグ

マッチコミッショナー関口久雄様

点　　鐘13:30　町田信行会長



yi3+象　　　　　　　　　　Rotary

今年2回目の例会です｡皆様にとりまして本年が

輝かしい年となりますよう祈念しております｡今後

もご支援のほどよろしくお願いいたします｡

今まで暖冬でしたが､ここ数日冬らしい寒い日が

続き､昨日は大雪が降りました｡私の工場の屋根が

陥没しました.また､雪かきで大変な一日でした｡

小寒を過ぎ､来週は大寒をむかえます｡お体に注意

していただきたいと思います｡

今年は､あの阪神大震災から21年目にあたります｡

その時､生まれた子どもが成人していることになり

ます｡月日の経つのは早いものです｡災害はいつお

こるかわかりません｡地域の､ご近所さんの連携が

大切だと思います｡

本日は､日本プロサッカーリーグマッチコミッシ

ョナー関口久雄様に｢Jリーグができるまで｣のお

話しを伺います｡非常に興味のあるお話しです｡ど

うぞよろしくお願いします｡

田中豊ガバナー補佐､本日はお越しいただきまし

てありがとうございます｡ IMのご案内よろしくお願

いいたします｡

さて､台湾の鴻海精密工業が経営再建中のシャー

プを7000億円で買収する案をまとめたと報道されま

した｡また､アメリカゼネラルエレクトリックは､

中国のハイアールに家電事業を6000億円で売却する

と発表されました｡かって､日本やアメリカが､格

下とみていたアジアの台湾や中国の企業が莫大な金

額で日本やアメリカの企業を買収する時代になって

きました｡

今年､国内では夏の参議院選挙､衆参同時選挙も

取り沙汰されていますが､そして､アメリカ大統領

選挙､来年の消費税率10%への引き上げと大きな転

換期を迎えるようです｡私たち有権者･国民も､個

人としての利害ではなく､良い判断をできるよう勉

強する必要があります｡

本日は､例会終了後､臨時総会を開催いたします｡

第1号議案　次年度理事･役員承認の件

第2号議案　現年度SAA､監査役承認の件

ご多用の処､お時間を拝借いたしますがご審議の

程お願い申し上げます｡

Ilけtへの

プレゼントになろう

□2014-15年度ガバナー清野英美様がご逝去されま

した｡通夜1月21日18時より､葬儀1月22日10時～

12時､会場セレモニー大宮ホール

ロ本日例会終了後13:35より臨時総会を開催します｡

□本日臨時総会終了後19FラウンジにてIMカラオケ

大会の打合せを行います｡富樫リーダーを中心に上

位入賞を目指します｡

国際ロータリー

第2770地区第2グループ

ガバナー補佐田中　豊様

Ed
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日本プロサッカーリーグ

マッチコミッショナー

関口久雄様

｢Jリーグができるまで｣

(要　旨)

1954年浦和市生まれ

1973年～1988年三菱重工サッカー部所属

1992年～2000年浦和レッドダイヤモンズ勤務

1､アマチュアからプロの時代へ

日本代表は現在ワールドカップの予選を戦ってい

るが､サッカーファン及びサポーターはワールドカ

ップ出場が当たり前だという意識に変わってきている｡
AI＼ 1998年フランス大会から5大会連続しているから当

然かもしれない｡

2,サッカー歴

小学校低学年の頃から遊びでボールを蹴り始める｡

当時は三重､北浦和少年団しかなかった｡中学校3

年の時県大会3位に終わる｡優勝は原山中学校｡こ

の年の高校は浦和南高校が総体･国体･選手権優勝

の3冠王に輝く｡永井良和選手に憧れて､浦和南高

校サッカー部に入部｡卒業後､三菱重工サッカー部

に入部｡当時の三菱重工レギュラー選手は日本代表､

元日本代表ばかりのレベルの高いチームでした｡

3,浦和レッズ

1990年プロリーグ参加のため､三菱重工から三菱

自動車にチーム名変更する｡

1992年Jリーグ設立される｡ホームタウンを浦和市

とし､地域密着を目指す｡私は府中から浦和に移住｡

′√､生まれ育った浦和で働けるだけでも嬉しかった｡仕

事はスカウトでした｡日大の野人岡野､高校生では

山田､小野伸二｡

4,現在

今までサッカーをしてきて振り返ると､サッカー

を通じていろいろな方との出会い､お付き合いをさ

せていただいたこと､それが私の財産です｡

Rotary Be a gift to the world

ノ　ヽも

平成28年1月12日(火)

浦和ロイヤルパインズホテル
21F ｢スカイバンケット｣

点鐘18:00

鈴木義男会員RLIパートⅡ ･ Ⅲ

横田　元会員RLIパートⅡ ･Ⅲ

内田康信会員RLIパートⅡ
上野拓也会員RLIパートⅢ



第2Gガバナー補佐田中豊様　昨年は大変お世話にな
りました｡残り6カ月､ IMも有り楽しくやりまし

ょう｡

町田信行会長　皆様こんにちは｡日本プロサッカー
リーグマッチコミッショナー関口久雄様､田中豊

ガバナー補佐ようこそおいで下さいました｡本日

はよろしくお願い致します｡

横田　元会長エレクト　皆様こんにちは｡潰野ガバ

ナーの突然の悲報に驚きと共にショックを受けて
おります｡ただただ､ご冥福をお祈り申し上げます｡

本日臨時総会よろしくお願い致します｡田中ガバ

ナー補佐ようこそ｡

浅見　定副会長　皆様こんにちは｡第2グル-プガ
バナー補佐田中豊様､ IM実行委員会ではお世話に

なっております｡本日の卓話､日本プロサッカー

リーグマッチコミッショナー関口久雄様よろしく

お願い致します｡

上野拓也幹事　演野英美バストガバナーが､平成28

年1月15日､ 67歳をもちまして永眠いたしました｡

ここに生前のご厚誼を深謝し謹んでご冥福をお祈

り申し上げます｡本日例会終了後臨時総会を開催
します｡皆様よろしくお願い致します｡本日の卓話､

日本プロサッカーリーグマッチコミッショナー関

口久雄様楽しみにしておりました｡よろしくお願

い致します｡

星野和央会員　こんにちは｡ 82才を迎えた誕生日の

翌日､雪かきが記念の仕事になりました｡つらい

なあ!

熊野義治会員　今月誕生日で傘寿となりました｡皆
さんよろしく御願いいたします｡

金子　努会員　どうでも良いのですが､私も高校1

年次はサッカー部に入っていました｡

篠原唯史会員　本日の卓話者､関口久雄様をお招き
して｢Jリーグができるまで｣をお話しいただき

ます｡関口さんありがとうございます｡

田中ガバナー補佐いつもお世話になります｡豊田
さん昨日はお世話になりました｡直前ガバナー演

野英美様1月15日に眼底出血で亡くなりました｡
67才､ご冥福をお祈りいたします｡

内田康信会員　日本プロサッカーリーグマッチコミッ
ショナー関口久雄様本日の卓話宜しくお願いします.

斉藤忠治会員　明けましておめでとうございます｡

本年もよろしくお願いします｡

Flty声へのプレゼントになろう

斉藤忠治会員　明けましておめでとうございます｡

本年もよろしくお願いします｡

園谷昭吾会員　久しぶりに定例会場へ戻り､何とな
く落ちつきますね｡年末年始の付き合い行事も一

通り何とか過ぎた感はありますが､未だ新年の集
いが3-4回残っている状態です｡何とか頑張り

ます｡今日の卓話､プロサッカーリーグの関口久

雄様よろしくお願いします｡

富樫　孝会員　いよいよホームグランドでのスター

トです｡本年も宜しくお願い致します｡

吉田律子会員　大雪で沢山の影響が出ました｡我が

身も左手損傷です｡皆さん気をつけましょう｡本
日の卓話よろしくお願い申し上げます｡

山中重則会員　今週末沖縄にゴルフに行って来ます｡

天気が心配です｡

宮坂秀樹会員　今年もよろしくお願いします｡久々
にパインズに来ました｡

清水敏夫会員　こんにちは､新しい年が始まりまし
た｡今年もよろしくお願いします｡

宇津野芳志男会員　年末年始､なかなか顔を出せず
すいませんでした｡

岡崎　渉会員　昨日の雪は地域によって､ずいぶん
と違っていたようです｡北浦和では5cm超､群馬

県板倉町ではうっすらとでした｡

繰越金721,000円　本日57,000円　計778,000円

囲谷昭吾米山記念奨学担当委員長

米山寄付にご協力ありがとうございま

す｡ 6名の方がまだですが､ 3月に第

2回の米山月間がありますのでよろし

くお願いします｡すでに目標額達成｡

平成28年1月19日(火)13:35-

浦和ロイヤルパインズホテル例会場　/一ヽ

第1号議案　次年度理事･役員承認の件

斉藤忠治副会長､大熊勝巳会員組織委員長が承認｡

第2号議案　現年度SAA,監査承認の件

熊野義治SAA､斉藤忠治監査､石井孝一監査が承認｡

出席報告

例会日 剔告� 偬����欠席 挽薐�出席免除 偬��越b�

普 ����"�45 �3��ll ���2 都B紊�R�

冨 ������45 �3��10 �"�2 都b縱BR�

例会日　毎週火曜日12:30-13:30

例会場　浦和ロイヤルパインズホテル
TEL 048-827-1111

事務局　さいたま市浦和区高砂2-4-3

内田ビル3階〒330-0063

TEL 048-81 4-0450

FAX 048-81 4-0460

会　　長

会長エレクト

副会長
幹　　事

S A A

副幹事
クラブ広報委員長

町田　信行

横田　　元

浅見　　定

上野　拓也

羽鳥　和夫

鈴木寿和･飯田晃生

大熊　勝巳


